

Verbandsgemeinde Rodalben, den 29.07.2021

Rathaus für Publikumsverkehr wieder geöffnet

Ab Montag, 28.06.2021, ist die Verbandsgemeindeverwaltung wieder für den Publikumsverkehr geöffnet. Aufgrund der bestehenden Terminvergaben im Einwohnermeldeamt bitten wir ausdrücklich darum, im Vorfeld eines Besuchs telefonisch mit dem jeweiligen Sachbearbeiter Kontakt aufzunehmen. Ansonsten kann es zu erheblichen Wartezeiten kommen. Wir bitten um Beachtung.

Montag und Dienstag

8.30 Uhr bis 12.00 Uhr und 14.00 Uhr bis 16.00 Uhr

Mittwoch und Freitag

8.30 Uhr bis 12.00 Uhr

Donnerstag

8.30 Uhr bis 12.00 Uhr und 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Achtung: Am Dienstleistungsabend (donnerstags von 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr) ist ein Zutritt nur nach vorheriger Terminvereinbarung möglich.